

VANGUARDIA | MX

Sube S&P rating de SIMAS Torreón

Destacan que el Simas Torreón mostró una mejora en su desempeño financiero tras una reducción en sus niveles de apalancamiento y un incremento en sus márgenes operativos, mientras que la perspectiva estable refleja la expectativa de que la relación del organismo de agua potable con el gobierno municipal no se modificará de manera sustancial en el mediano a largo plazo.

S&P Global Ratings anunció que subió la calificación del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento de Torreón (SIMAS) a 'mxA+' de 'mxA' y la perspectiva es estable.

Destacan que el Simas Torreón mostró una mejora en su desempeño financiero tras una reducción en sus niveles de apalancamiento y un incremento en sus márgenes operativos, mientras que la perspectiva estable refleja la expectativa de que la relación del organismo de agua potable con el gobierno municipal no se modificará de manera sustancial en el mediano a largo plazo.

Adicionalmente, el organismo mantendrá su desempeño financiero en los siguientes 12 meses con niveles de apalancamiento bajos, que se traducen en deuda a EBTIDA por debajo de 1.5x.

La compañía calificadora destaca que el alza de la calificación de Simas responde a los constantes esfuerzos del organismo para desarrollar el servicio de agua y saneamiento en el municipio de Torreón, lo que ha dado por resultado mejoras en sus márgenes operativos y desempeño financiero.

Este año destaca la apertura de 4 nuevos pozos, la instalación de micromedidores, medidores electromagnéticos en pozos, y la apertura de una nueva sucursal. Como resultado de lo anterior, indicaron que aumentaron la presión del agua en el sistema, mejoró el servicio y los niveles de cobranza, lo que aumentó los ingresos propios.

Al 30 de septiembre de 2017 no tenía deuda bancaria, aunque consideran las pensiones como obligación tipo deuda, para 2018 se espera un aumento de 5% en tarifas y un gasto de inversión de 120 millones de pesos.